



El embajador de Chile defiende la importancia de la transparencia

R. H.
SALAMANCA

El embajador de Chile en España, Sergio Romero Pizarro, inauguró ayer las actividades de posgrado en el ámbito de Estado de Derecho, Política y Buen Gobierno, con la conferencia *Estado de Derecho, transparencia y participación política*. En declaraciones a los medios, Romero Pizarro apuntó a la transparencia como una parte fundamental de la política. "Así es en Chile, donde forma parte de nuestro sistema desde hace ocho años", indicó el embajador de Chile en España, que fue uno de los autores de la reforma constitucional que introdujo la transparencia

en las decisiones. "Los actos de la política tienen que estar siempre en una caja de cristal, no en una caja oscura".

En cuanto a la polémica creada en España en los últimos días con respecto al derecho de manifestación, Sergio Romero declaró que "todos tenemos derecho a manifestarnos. Pero una democracia que no es capaz de asumir cambios es un problema". Una vez más, Romero Pizarro abogó por que España mire menos hacia la Unión Europea y más hacia América Latina y "que se convierta en un observador pleno de ese Acuerdo del Pacífico, que es el trampolín de la unión de quienes tenemos la



Daniel Hernández Ruipérez y Sergio Romero Pizarro.

J. M. GARCÍA

misma forma de hablar, la misma identidad histórica".

En el Aula Unamuno del Edificio Histórico de la Uni-

versidad de Salamanca también estuvieron en la inauguración de estos estudios de posgrado el rector de la Usal, Daniel Her-

nández Ruipérez; el director del Máster y Doctorado Estado de Derecho y Buen Gobierno, Nicolás Rodríguez García, y el director del Máster y Doctorado en Ciencia Política, Manuel Alcántara Sáez.

Un buen número de estudiantes participó del mismo modo en este acto de inauguración de los posgrados que la Universidad de Salamanca oferta en la actualidad en el área de Estado de Derecho, Política y Buen Gobierno, como los másteres en Corrupción y Estado de Derecho; en Democracia y Buen Gobierno; en Análisis Económico del Derecho y las Políticas Públicas y en Ciencia Política. En cuanto a los doctorados, ahora mismo se ofrecen los programas de Estado de Derecho y Buen Gobierno y Procesos Políticos Contemporáneos. ■